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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Hustedt bemängelte die unzureichende Busverbindung nach Clausdorf und 
von Clausdorf in andere Ortschaften. Frau Olschewski machte den Vorschlag, hier 
eventuell einen Rufbus einzusetzen.
Diese Möglichkeit soll durch das Ordnungsamt geprüft werden. Generell soll durch 
das Ordnungsamt geprüft werden, wie die Busverbindung nach und von Clausdorf 
verbessert werden kann.
 
- Frau Hauschild machte darauf aufmerksam, dass die Wege zum Borchgraben 
zugewachsen sind und hier nur noch ein kleiner Trampelpfad besteht. Ebenfalls 
müssen die Gräben in Richtung Bredenfelde gemäht werden. 
 
- Frau Hauschild möchte, dass der Gemeindearbeiter pfleglicher mit der 
Gemeindetechnik umgeht und nur Flächen mäht, die sich im Eigentum der 
Gemeinde befinden.
 
- Die Versendung der Unterlagen zur Gemeindevertretersitzung sollten entweder 
per Post oder per E-Mail erfolgen.
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